

NUANSAA

P E R S A D A

Yuk Klik

NOLwww.
nuansaonline.
net

Berburu Beasiswa

PROTOKOL KESEHATAN

5M# Memakai Masker
Menjaga Jarak
Mencuci Tangan
Menghindari Kerumunan
Mengurangi Mobilitas

www.nuansaonline.net

SAY NO TO DRUGS





•NP/Edy Irianto

Ada Sensasi Belanda di Agrowisata Dille Wilis

Agrowisata Dille Wilis bisa menjadi pilihan bagi anda pecinta kopi. Tempat ngopi di Kabupaten Trenggalek ini kental dengan nuansa Belanda. Sangat cocok buat anda mengisi waktu liburan, wisata sambil minum kopi.

Agrowisata Dille Wilis bertempat di Desa Dompnyong, Kecamatan Bendungan, Kabupaten Trenggalek. Tempat wisata ini memiliki luas sekitar 200 Hektar.

Daerah wisata ini terletak di area pegunungan. Pertama kali masuk, kita akan disambut dengan gapura yang megah. Tentunya dengan arsitektur Belanda. Silahkan anda mengambil foto di sini. Dari gapura, masih perlu lanjut menaiki kendaraan hingga tiba di area parkir. Biasanya tiket parkir untuk sepeda motor adalah Rp2.000 dan untuk mobil sekitar Rp5.000. Untuk sementara belum ada tiket masuk yang diberlakukan.

Selain melihat mesin penggilingan kopi zaman *baheula*, di sini anda juga bisa melihat berbagai macam bangunan dengan arsitektur Belanda di area yang cukup luas ini.

Selain itu juga terdapat peternakan sapi perah yang letaknya di bukit atas. Cukup mendaki sedikit saja anda akan sampai di lokasi peternakan. Sembari menuju peternakan, silahkan berjalan-jalan di alam terbuka yang bermanfaat untuk menurunkan stres, apalagi kalau sampai mengeluarkan keringat.

Jika ingin melihat pemandangan Dille Wilis dari atas, naiklah ke bangunan menara yang terbuat dari kayu dan tingginya kurang lebih tujuh meter. Dari atas menara tersebut, bisa melihat luas lapang pegunungan yang menghijau sepanjang mata memandang. Anda bisa berfoto di sebelah bangunan-bangunan yang tak kalah unik. Bahkan area di sini adalah spot foto andalan yang ada di Dille Wilis.

Jika merasa lapar atau haus setelah berjalan jauh, tidak perlu khawatir. Di bagian depan, dapat menjumpai sebuah kafe dengan bangunan unik. Kafe ini menyediakan susu-sapi yang berasal dari peternakan yang berada di atas bukit tadi.

Soal rasa, tak perlu khawatir. Minuman ini berasal dari susu sapi murni yang dikombinasikan dengan berbagai varian rasa, mulai dari strawberry, melon, vanilla, coklat, hingga cappuccino. Anda juga bisa membawa pulang sebagai oleh-oleh. Tapi harus segera diminum sebelum basi.

Di sini wisatawan selain bisa menikmati asrinya kebun kopi dan kebun anggrek, juga bisa melihat langsung pemerahan sapi dan proses pengolahan kopi. Tetapi untuk saat ini pengelola wisata masih fokus agrowisata kopi. Ke depannya akan dikembangkan untuk wisata edukasi. Dan rencananya akan ada wisata edukasi pemerahan sapi dan peternakan. /**



NUANSA

PEMIMPIN REDAKSI:

Iskandar Siregar

WAKIL PEMIMPIN REDAKSI:

Rully Kuswahyudi

REDAKTUR PELAKSANA:

Samudra Aryawan

REDAKSI:

Edy Iriyanto, Joko Harianto, Ludhy Cahyana, Rully Bernaputra, Nurdianto Khoir, Noni Mudjani, Fachrizal Wicaksono, Laras

REDAKTUR AHLI:

Bidang Dakwah:

Teddy Suratmadji, Aceng Karimullah

Bidang Pendidikan:

Basseng, Netty Herawati

Bidang Kebangsaan:

Iskandar Siregar

Bidang Energi:

Dody TW

Bidang Ekonomi Syariah:

Bambang Kusumanto, Ardito Bhinadi

Bidang Psikologi dan Pendidikan Keluarga :

Siti Nuranissa, Nana Maznah, Sri Tresnahati

Bidang Iptek, Pangan & Lingkungan Hidup :

Sudarsono, Rublyo

Bidang Sejarah dan Budaya:

Singgih Tri S.

Bidang Kajian Hukum dan Regulasi:

Supriasto, Ibnu Anwarudin, Wa Ode Nur Zaenab

Bidang Telematika:

Lukman A.Fattah, Yusuf Wibisono

KORESPONDEN:

Heru S., Mukmin (NAD) • Ari Sriyanto, Rudy, Fakhri, Burhan (Babel) • Agus Purwanto, Teguh S., Andriansyah, Royan (Sumut) • M.Ari Sultoni, Mario Sofia Nasution, Abdillah, Nissa (Sumbar) • Purnomo, Budi M, Fahmi Tanain (Riau) • Muhaimin, Fadhli, Rosyid (Jambi) • Ramang, Jusef, Ahmad Taufik Akbar, Ansori (Sumsel) • Meri Sasdi, Erik Rahman Hidayat, Tri Ardhi (Bengkulu) • Haikal Hamid, Afdhol Dziki, Rasyid Ridho (Kepri) • Heri Sensustadi, Johan Wahyudi, Alpin Alessandro, Febri Rizki (Lampung) • Arifin Rusdi, Roy Sukarjan, Ichwan Sitorus, Aryo, Lines DKI (DKI Jakarta) • Dimo T.Sumito, Inta Sahrudin, Rino Adi Pradana, Andi Maulana Hasim (Banten) • Dicky Harun, Fadel, Soleh, Hafeed, Suro (Jabar) • Eko Sutanto, Amat Sobirin, Catur Waskito Edy, Weda, Rizal PM (Jateng) • Wahyudi, Atus S, Uyun Kusuma (D.I.Yogyakarta) • Raditya, Widi Yunani, Zunith, Daud, Agung, Rozy, Ali, Wiro, Asyhari, Bisri, Kartono, Sofyan Gani, Wandi, Andik, Yessy, Cakra (Jatim) • Agus Purmadi, Didik Gunthoro, Ichwan Hadi, Maulana Sandi, Sabila (Bali) • M.Ramadhani (NTB) • Mustafa Belleng, Rusni Razak (NTT) • Susanto, Tunggono (Kalbar) • Dedi Supriatna, Budiono, Anton Kuswoyo (Kalsel) • Willdan Taufik, Subur Anugrah, Raymond Chouda, Imam Arif Budiman (Kaltim) • Nur Prayudi, Hasan Busairi, Nurprijio Sejati (Kalteng) • Abri, Andi Ishak Ballado, Ilmaddin, Mohammad Syafei, Mujahidin (Sulsel) • Agussalim, Faton, Ilman Pradhana, Zein Fathur Ramadhan (Sulteng) • L.Kadir, Kusdin (Sultra) • Djafar Wonggo, Soenarwan, Ridwan Dawud Kristanto (Sulut) • Yusuf Danial, Budi Santoso, Ibrahim Daud, Jamali (Gorontalo) • Jamaludin Wabula, Isro Iskandar (Maluku) • Nurhadi, Misbah Baisdabamuna, Sarifudin N.Kapita, Miathok (Maluku Utara) • Suglyono, Ahmad Saefudin, Desri Eko Winasis, Muslimin Rusli (Papua) • Agus Irawan, Purwanto (Papua Barat)

PHOTOGRAFER & DOKUMENTASI:

Galant, Riyon, Reza, Dimas, Dandi, Zaky, Lukman, Ichsan, Faqih, LINES

DESAIN GRAFIS :

Abdul Haqqu, Eko Mugianto

WEBMASTER:

Teguh Prayogo, Tim ICT LDII

SEKRETARIS REDAKSI:

Eko Mugianto, Rohmat, Yuswandi, Prima

RUMAH TANGGA:

Sundaya Putra Prima

ALAMAT REDAKSI:

Jl. Arteri Tentara Pelajar No. 28

Patal Senayan - Jakarta

Telp. (021) 9245 9557

HOTLINE: 0812 8991 2887

WEBSITE: www.nuansonline.net

www.ldii.or.id

E-MAIL: nuansa_p@yahoo.com

TELEGRAM: @ldiibot (khusus untuk pengiriman naskah berita dan foto)

PEMIMPIN PERUSAHAAN:

Irvan Yusuf

SIRKULASI & IKLAN:

Tugiran

Telp. 0813 1055 4950

PENERBIT:

Lembaga Dakwah Islam Indonesia (LDII)

Redaksi menerima kiriman naskah, artikel, surat pembaca dan berita lintas persada. Setiap naskah yang masuk harus disertai identitas diri lengkap dengan fotokopi KTP/SIM/. Naskah yang masuk menjadi milik redaksi dan tidak dikembalikan. Redaksi berhak mengurangi atau menambah naskah tersebut.

Bahaya Pinjaman Online dan Jebakan Investasi Online



Oleh:
Dr. H. Ardito Bhinadi, M.Si
•Ketua DPP LDII

Dalam dunia serba internet saat ini, *smartphone* yang kita miliki dapat digunakan untuk berbagai macam hal. *Smartphone* dapat digunakan mulai dari berselancar di dunia maya, chatting dengan teman/keluarga, mengerjakan tugas, dan mencari hiburan. Perkembangan teknologi mendorong bisnis pun dapat dilakukan secara online. Pengguna *smartphone* dapat menjual/membeli produk secara online, pembayaran secara online, pinjam secara online, hingga investasi secara online. Dunia serasa berada dalam genggaman kita.

Sering *smartphone* yang kita miliki mendapatkan pesan singkat (SMS – Short Message Service), e-mail, dan iklan media sosial yang berkaitan dengan pinjaman online dan investasi online. Pernahkah mendapat SMS: "ass...butuh pinjaman dana tanpa agunan??? 5juta s.d. 500juta. u/infor chat WhtasApp: 081xxxxxxx". Iklan tawaran pinjaman online melalui aplikasi online juga banyak tersedia. Contoh aplikasi pinjaman online: kredivo, Pinjam Yuk, Julo, UangMe, Tunai Kita, Dana Rupiah, Uang Teman, dan lain-lain. Ada pinjaman online yang terdaftar di Otoritas Jasa Keuangan, ada pula yang ilegal (tidak terdaftar).

Pinjaman online menawarkan berbagai kemudahan mendapatkan pinjaman tanpa repot-repot antri di bank dengan berbagai syarat yang rumit. Cukup menyampaikan biodata pribadi, foto KTP, dan foto diri memegang KTP. Pinjaman diproses hitungan menit, bukan jam apalagi hari. Bunga yang ditawarkan terlihat sangat kecil, kurang dari 1 (satu) persen. Tawaran ini tentunya menggiurkan bagi orang-orang yang membutuhkan dana secara cepat. Namun perhatikan dengan cermat, bahwa itu merupakan bunga harian. Jika dihitung bulanan menjadi besar sekali. Contoh ada aplikasi pinjaman online menawarkan pinjaman dengan jasa layanan harian sebesar 0,75% per hari. Apabila dihitung per bulan menjadi 22,5%, per tahun sama dengan 270%. Tidak heran banyak orang yang terkaget-kaget ketika mendapat tagihan pinjaman online berlipat-lipat.

Pinjaman online melalui SMS dan aplikasi online berbasis bunga seperti di atas termasuk kategori transaksi riba, hukumnya haram. Pinjaman online juga membawa madharat diantaranya adalah data pribadi yang diisikan saat menginstall aplikasi pinjaman online menjadi terbuka, bahkan terancam dibuka pada pihak lain; dikejar-kejar tagihan oleh penagih pinjaman (debt collector) melalui teror telepon tagihan tidak hanya kepada pribadi peminjam, namun juga keluarga, teman, atasan kerja, sehingga menanggung malu dan depresi. Setiap transaksi yang haram dilarang oleh Allah swt dan Rasul-nya.

Perhatikan dalil-dalil berikut ini.

وَأَحَلَّ اللَّهُ الْبَيْعَ وَحَرَّمَ الرِّبَا . سورة البقرة : ٢٧٥

"Dan Allah telah menghalalkan jual beli dan mengharamkan riba."

يَا أَيُّهَا الَّذِينَ آمَنُوا لَا تَأْكُلُوا الرِّبَا أَضْعَافًا مُضَاعَفَةً

وَاتَّقُوا اللَّهَ لَعَلَّكُمْ تُفْلِحُونَ سورة آل عمران : ١٣٠

"Wahai orang-orang yang beriman janganlah kalian makan riba dalam keadaan berlipat ganda dan bertakwalah kalian kepada Allah agar kalian beruntung."

عَنْ أُسَامَةَ بْنِ زَيْدٍ أَنَّ رَسُولَ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ قَالَ إِنَّمَا الرِّبَا فِي الدِّينِ قَالَ عَبْدُ اللَّهِ مَعْنَاهُ دِرْهَمٌ بِدِرْهَمَيْنِ .

رواه الدارمي في كتاب البيوع

Dari Usamah bin Zaid, sesungguhnya Rasulullah SAW bersabda: "Sesungguhnya riba berada pada pinjaman." Abdillah berkata: yang dimaksud Nabi yaitu satu dirham (dibayar) dua dirham.

عَنْ جَابِرِ بْنِ عَبْدِ اللَّهِ رَضِيَ اللَّهُ تَعَالَى عَنْهُمَا قَالَ :

لَعَنَ رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ آكِلَ الرِّبَا وَمُوكَلَّهُ

وَكَاتِبَهُ وَشَاهِدَيْهِ ، وَقَالَ : هُمْ سَوَاءٌ

(أخرجه مسلم ١٢١٩ / ٣ . ط الحلبي)

Dari Jabir ibn Abdillah RA dia berkata: Rasulullah SAW melaknati orang yang makan riba, orang yang memberi makan riba, penulisnya dan dua orang saksinya, (mereka) hukumnya sama saja.

وَذَرُوا مَا بَقِيَ مِنَ الرِّبَا إِن كُنْتُمْ مُؤْمِنِينَ

سورة البقرة : ٢٧٨

"Tinggalkanlah apa-apa yang tersisa dari riba jika kalian orang-orang yang beriman"

Berdasarkan dalil-dalil di atas, orang iman harus menjauhi semua transaksi riba.

Selain pinjaman online, saat ini juga banyak tawaran investasi online. Ada investasi online berbasis bunga. Menawarkan hasil dengan persentase dari pokok modal yang diinvestasikan. Ada pula investasi yang menawarkan sistem bagi hasil. Investasi online hadir dalam berbagai jenis pilihan, di antaranya investasi saham, reksa dana, emas, valuta asing, hingga pendanaan UMKM atau yang dikenal sebagai P2P (peer-to-peer) lending. Investasi berbasis bunga hukumnya haram karena termasuk dalam transaksi riba. Investasi berbasis bagi hasil hukumnya halal. Investasi bagi hasil biasanya menggunakan akad musyarakah atau mudharabah.

Selain kedua jenis investasi di atas, adapula tawaran "investasi" online yang sesungguhnya adalah jebakan "spekulasi" online. "Investasi" jenis ini biasanya adalah tawaran untuk trading online. Contoh-contoh spekulasi-berkedok investasi antara lain: investasi trading uang kripto (*crypto currency*), trading indeks harga saham, trading emas, dan trading valas. Spekulasi pada trading uang kripto, trading indeks harga saham, trading emas, dan trading valas hukumnya haram karena termasuk transaksi gharar (terdapat ketidakjelasan) dan maysir (mengandung unsur perjudian). Perhatikan dalil-dalil berikut ini tentang larangan transaksi yang mengandung unsur maysir dan gharar.

يَا أَيُّهَا الَّذِينَ آمَنُوا إِنَّمَا الْخَمْرُ وَالْمَيْسِرُ وَالْأَنْصَابُ وَالْأَزْلَامُ رِجْسٌ
مِّنْ عَمَلِ الشَّيْطَانِ فَاجْتَنِبُوهُ لَعَلَّكُمْ تُفْلِحُونَ سورة المائدة : ٩٠

Hai orang-orang beriman, sesungguhnya khomer, judi, anshob (berkorban untuk berhala), dan mengundi nasib dengan anak panah adalah perbuatan keji, termasuk perbuatan setan. Maka menjauhlah kalian dari perbuatan-perbuatan itu agar kalian beruntung.

عَنْ أَبِي هُرَيْرَةَ قَالَ قَالَ رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ
عَنْ بَيْعِ الْحِصَاةِ وَعَنْ بَيْعِ الْغَرْرِ رواه مسلم

Dari Abu Hurairah: Rasulullah SAW melarang dari jual beli hashah dan jual beli gharar.

Bagaimana mengamati investasi ilegal? Apabila perusahaan yang menyediakan aplikasi investasi online tidak terdaftar di Otoritas Jasa Keuangan, dapat dipastikan bahwa itu adalah investasi ilegal. Bagaimana money game berkedok investasi? Berikut ini ciri-ciri money game berkedok investasi: menjanjikan keuntungan tidak wajar dalam waktu cepat, menjanjikan bonus dari perekrutan anggota baru, memanfaatkan tokoh masyarakat atau tokoh agama untuk menarik minat berinvestasi, klaim bebas



risiko, tidak memiliki legalitas yang jelas.

Bagaimana membedakan investasi dan spekulasi? Investasi adalah kegiatan yang dilakukan perorangan, perusahaan, dan pemerintah yang menunda konsumsi sekarang untuk menciptakan lebih banyak kekayaan, menghasilkan uang, meningkatkan produksi, dan meningkatkan taraf hidup masa depan dengan cara menempatkan dananya pada aset produktif. Contoh investasi adalah pembelian properti, saham syariah, dan aset finansial lainnya untuk mendapatkan keuntungan di masa depan. Investasi biasanya bersifat jangka panjang. Spekulasi adalah kegiatan seseorang yang menempatkan dananya pada sebuah tawaran bisnis yang menjanjikan keuntungan tinggi dan cepat. Uangnya ditempatkan pada kegiatan bisnis yang sangat fluktuatif nilainya. Contoh spekulasi: trading uang kripto, trading indeks harga saham, trading emas, dan trading valas. Berbagai trading tersebut dilakukan dalam hitungan jam bahkan menit sudah bisa mendapatkan keuntungan atau kerugian dari selisih nilai jual dan beli. Tujuannya adalah mengambil keuntungan dari fluktuasi harian dari kegiatan trading tersebut. Jelas sekali perbedaannya dengan investasi.

Tidak sedikit orang yang terjebak dalam transaksi haram karena tawaran keuntungan tinggi dan cepat. Mereka lalai dengan halal haram, yang ada dalam benaknya adalah keuntungan tinggi dan cepat, sehingga dirinya dan keluarganya bisa secara cepat menjadi orang kaya. Orang yang beriman pasti akan mencermati terlebih dahulu kehalalan tawaran bisnis, bukan pada keuntungan yang dijanjikan. Hati-hati terhadap jebakan pinjaman online dan spekulasi berkedok investasi./*